

対面式で生徒の皆さんに

今日、はじめて、3学年の全員が揃う対面式です。

7年生は、ワクワク・ドキドキしていることと思います。

8・9年生は対面式・部活動の紹介をよく企画運営してくれて、ありがとうございます。

さて、めざす生徒像に「自主・自律」があります。

自分の強みや弱みを理解し、頼れるタイミングや頼れる人が誰かをわかっており、必要なことを自分で考えて行動できる生徒としています。「学校は人を幸せにすることを学びに来ています。」是非、頼られる人になってください。人を幸せにすることで、8・9年生は、目指す生徒像にさらに近づいて欲しい。7年生は、その先輩たちの姿をしっかりとお手本にして欲しいと思います。

あいみよんのハルノヒの中にこんな歌詞があります。

「どんな未来がこちらを覗いているかな?・・・

君の強さと僕の弱さを分け合えばどんなすごいことが起きるかな、ほら、もうこんなにも幸せ、いつかは一人、いつかは二人、いやもっともっと大切を増やしてゆこう。」

とてもいい歌詞でしょ? 大切って何でしょう?・・・考えてね。

生徒の皆さんには、最上位目的を共にする仲間たちと大切を増やしてほしいと願っています。おわります。